



Pièces	3 Pièces
Superficie	71 m²
Référence	84286260
Prix	425 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Situé entre le Port Vauban et la Place De Gaulle ce très bel appartement de type 3 pièces d'une superficie de 72 m² saura vous séduire par la qualité de ses prestations et son emplacement proche de toutes les commodités. Etant situé au 4^{ème} étage et bénéficiant d'une exposition plein Sud il jouit d'un bel ensoleillement. Possibilité d'acquérir en sus un emplacement de parking spacieux dans une copropriété voisine. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Situated between Port Vauban and Place De Gaulle, this handsome 72 m² 2-room flat is sure to delight you with its quality features and location close to all amenities. Situated on the 4th floor, the apartment is south-facing and enjoys plenty of sunlight. There is also the option of purchasing a spacious parking space in a neighbouring condominium. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

